



## CASHEARL



Hochinteressante Anpaarung des Cash and Carry aus einer direkten Mutter des Landgraf I Harmonische Körperpartien und elastische Grundgangarten kennzeichnen sein Äußeres. Dieses lassen ihn die Hindernisse mühelos bei bester Technik absolvieren. Cashearl's Halbbruder, Caboose, konnte unter Uwe Volmer Platzierungen im 1,40m-Springen sammeln. Ebenso kann der Stamm 4025 einige gekörte Hengste wie Caligula I und II, Balous Bellini und Lancetto vorweisen. Auf der Mutterseite mit einem der erfolgreichsten Springpferdevererber der Holsteiner Zucht verbirgt sich Landgraf I. Cash and Carry hat einige gekörte Hengste wie Contino oder Common Sense hervorgebracht.

*Very interesting breeding of Cash and Carry to an own daughter of Landgraf I. With an appearance characterized by balanced body proportions and elastic basic gaits, he copes with the fences without effort and with excellent technique. A half brother to Cashearl, Caboose, has placed in jumping classes at 1.40m under Uwe Volmer. Stem 4025 has produced several licensed stallions like Caligula I and II, Balous Bellini and Lancetto. The damsire, Landgraf I, is one of the Holsteiner studbook's most successful jumping horse sires. Cash and Carry has sired several stallion-graded sons like Contino or Common Sense.*

**Stamm / female line:** 4025 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Lancetto, Balous Bellini, Lagano · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Classic Touch (Piet Raijmakers), Lavantus (Franz-Josef Heitzer), Deauville S (Laura Kraut)

# 110

<b>Züchter:</b>	Carstensen Gerd	24980 Hoerup
<b>Eigentümer:</b>	Ulonska Herbert	25365 Klein Offenseth
Geb.: 29.06.2013	DE421000208013	Wallach
Farbe: Braun	Größe: S	FN-Name: CASHEARL

Cash and Carry DE321210259098	Cash	Cor de la Bryere SF	Rantzaux xx Quenotte SF
		G-Landgraefin H	Ladykiller xx Warthburg H
Balía H	Landgraf I	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Valia HSP	Ahorn Z HAN Pagina HSP
Galana II H DE321210249892	Landgraf I	Ladykiller xx	Sailing Light xx Lone Beech xx
		Warthburg H	Aldato Schneenelke H
Stamm 4025	Valeria H	Othello A.N	Quastor SF Une de Lacour A.N H
		Osteria S	Roman Ilka 2 H